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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
École Le Rucher 

Réunion tenue le 10 juin 2024 

 
Étaient présents 

Membres parents : 
Daigle, Rachel 

Grenier, Alexandra 
Handfield-Leblond, Chantal 
Turgeon Blanchet, Carolane 

Miron, Annie 
Doyon, Kime 

 
Substitut:  

Meunier, Véronique 
 

Membres du personnel : 
Boily, Isabelle 

Tanguay, Maryse 
Albert, Loïc 

Gingras-Pageau, Jessica 
Jacques, Marilaine 

Huot, Philippe(présence partielle) 
 

Substitut:  
 

Direction 
DesNoyers, Mathieu 

Caron, Audrey 
 

Étaient absents 
Lavallée, Mylène 

 
 

                            

 
 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
2. Présentation des membres et des substituts. Vérification du quorum et des 

présences. 
3. Nomination d’un secrétaire 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
5. Revue et adoption du procès-verbal du 1er mai 2024 
6. Questions afférentes au procès-verbal 
7. Parole au public 
8. Retour sur les événements du 5 juin 2024 
9. Consultation par courriel : adoption 

Le conseil d’établissement accepte une sortie à La vie Alpaga le 6 juin pour le Volet alternatif 1-2 

et l’atelier DÉCOUVERTE du Théâtre de la Dame de Cœur d’Upton le 14 mai pour les élèves de 

4e année. 

10. Organisation scolaire 2024-2025 : information 
11. Organisation de services extrascolaires : information 
12. Budget 2024-2025 :  adoption 
13. Listes du matériel d’usage personnel à être acheté par les parents pour l’année 

scolaire 2024-2025 :  approbation 
14. Choix des manuels scolaires et du matériel didactique 2024-2025 : consultation 
15. Date de l’assemblée générale des parents 2024-2025 :  proposition 
16. Rapport annuel du CÉ :  adoption 
17. OPP et Marché d’automne : information 
18. Droit de parole : 

18.1 à la présidente; 
18.2 aux enseignantes; 
18.3 à la représentante des professionnelles 
18.4 à la représentante du service de garde; 
18.5 au représentant du personnel de soutien; 
18.6 à la direction 

19. Varia 
20. Levée de l’assemblée 



 
 

Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions/informations/commentaires 

1.  Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
 
Ouverture de l’assemblée à 19h31. 

2.  Vérification du quorum et des présences 
 
Nous avons quorum. 
 

3.  Secrétaire 
 
Loïc Albert sera le secrétaire. 
 

4.  
271-CÉ 

23.24.58 

Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
SUR PROPOSITION de Annie Miron et adoptée à l’unanimité ; 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour. 
 

5.  
 

271-CÉ 
23.24.59 

Revue et adoption du procès-verbal du 1er mai 2024 
 
SUR PROPOSITION d’Alexandra Grenier et adoptée à l’unanimité ; 
IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal. 
 

6.  
 

Questions afférentes au procès-verbal 
 
Il n’y a aucune question. 
 

7.  Parole au public 
 

Il n’y a aucun public ce soir. 
 

8.  
 
 
 

Retour sur les événements du 5 juin 2024 
 
La direction raconte la chronologie des événements du 5 juin selon sa perspective. M. Philipe, TES de l’école, vient 
bonifier le témoignage de la direction puisqu’il était l’un des principaux acteurs le jour des événements.  Il est 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions/informations/commentaires 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

important de rappeler que ces derniers sont exceptionnels, se sont déroulés rapidement et qu’au final tous les 
élèves se portent bien. 
 
Plusieurs informations ne peuvent être divulguées aux parents, car une enquête policière est toujours active. 
 
Dès le début des événements, des mesures de protection ont été prises pour les élèves.  Le matin suivant lors 
d’une rencontre avec le personnel, il a été demandé aux adultes d’être vigilant pour identifier des élèves qui 
pourraient être fragilisés par la situation.   En plus des professionnelles de l’école, le CSSP a fourni une équipe de 
professionnels le lundi 10 juin en avant-midi pour une opération de postvention. 
 
Selon les professionnelles, la situation est stabilisée. Le plus important maintenant est de retourner rapidement à 
« la vie normale » pour nos élèves. Il s’agit d’un facteur de protection important. 
 
En terminant, la direction rappelle aux parents qu’il ne faut pas hésiter à communiquer avec l’école si leur enfant 
manifeste le besoin de parler ce qu’il a vécu ou a été témoin. 
 

 

 

9. 271-CÉ 
23.24.60 

 

Consultation par courriel : adoption 

Les membres du conseil d’établissement ont été consultés par courriel le 6 mai 2024 par le directeur: 

Le conseil d’établissement accepte une sortie à La vie Alpaga le 6 juin pour le Volet alternatif 1-2 et l’atelier DÉCOUVERTE du Théâtre 

de la Dame de Cœur d’Upton le 14 mai pour les élèves de 4e année 

 
Cette consultation par courriel était nécessaire parce qu’une décision devait être prise à l’intérieur d’un court délai, 
avant la tenue de la présente rencontre du conseil d’établissement. Tous les membres ont répondu et ont accepté 
les demandes. 
 
SUR PROPOSITION de Kime Doyon et adoptée à l’unanimité ; 
IL EST RÉSOLU d’approuver la demande. 
 

10.  Organisation scolaire 2024-2025 : information 
 
Ce qui a été annoncé la dernière fois est maintenu.  Il y aura une belle stabilité du personnel cette année encore, 
malgré seulement quelques départs. 
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du 
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Il y aura toutefois de gros changements physiques puisque le volet alternatif déménage entièrement au 2e étage de 
l’école.  Certaines autres classes changeront de local aussi afin de regrouper les groupes d’âge. 
 

11.  
 

Organisation de services extrascolaires : information 
 
Les parents manifestent que l’offre de l’école en tournois, en activités culturelles et rassembleuses est 
intéressante.  On continue de travailler là-dessus. 
 
La direction nous informe que nous aurons sensiblement le même service pour nos TES l’an prochain.  De plus, en 
utilisant toutes les mesures de financement disponibles, l’école sera en mesure d’offrir 3, 5 jours supplémentaires 
aux 5,5 jours  du plan d’effectif de base, pour un total de 9 jours par semaine (1,8 poste équivalent temps 
complet). 
 

12.  
 
 
 
 
 
 

271-CÉ 
23.24.60 

 

Budget 2024-2025 :  adoption 
 
M. DesNoyers nous présente le tableau synthèse des sommes allouées à l’école en 2024-25 pour son fonctionnent.  
 
Mme Audrey Caron nous informe que le laboratoire informatique va disparaître, car, devant le vieillissement de la 
flotte informatique, nous remplacerons les ordinateurs fixes par des portables ce qui rend inutile le maintien du 
local dédié.  Les ordinateurs portables seront désormais sur des charriots disponibles à tous sur réservation. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Kime Doyon, il est résolu à l’unanimité : 
D’ADOPTER le budget 2024-2025.    

13.  
271-CÉ 

23.24.61 
 

Listes du matériel d’usage personnel à être acheté par les parents pour l’année scolaire 2024-2025 :  approbation 
 
M. DesNoyers présente les listes de matériel d’usage personnel et le conseil en prend connaissance. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Chantal Handfield-Leblond, il est résolu à l’unanimité : 
D’APPROUVER les listes du matériel d’usage personnel pour 2024-2025.    

14. 271-CÉ 
23.24.62 

 

Choix des manuels scolaires et du matériel didactique 2024-2025 : consultation 
 
Ce point a été abordé simultanément avec le #13 ci-haut.  
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du 
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15.  
271-CÉ 

23.24.63 
 

Date de l’assemblée générale des parents 2024-2025 :  proposition 
 
L’AGA aura lieu le 5 septembre prochain.  La direction organisera en plus une rencontre avec les parents avant les 
rencontres de la rentrée des enseignants.  Cette rencontre aura notamment pour but de faire le point sur le mode 
de vie mis en place depuis cette année et ses implications. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Loïc Albert, il est résolu à l’unanimité : 
D’ADOPTER la date de l’assemblée générale des parents de 2024.   
 

16.  
271-CÉ 

23.24.64 
 

Rapport annuel du CÉ :  adoption 
 
Rachel Daigle nous présente le rapport annuel du CE.  Les membres soulignent son excellent travail. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Alexandra Grenier, il est résolu à l’unanimité : 
D’ADOPTER le rapport annuel.   

17.  
 
 
 
 
 

271-CÉ 
23.24.65 

 

OPP et Marché d’automne : information 
  
Un budget de 500$ sera pris dans le fond à destination spéciale afin de contribuer à l’organisation de la fête des 6e. 
 
Le 16 octobre prochain, le marché d’automne aura lieu.  Rachel Daigle viendra rencontrer les enseignants lors 
d’une AG afin de les motiver à s’impliquer dans le marché d’automne. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Loïc Albert, il est résolu à l’unanimité : 
D’ADOPTER l’octroi de 500$ pour la fête des 6e.   
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18.  
 
 

 
 

Droit de parole : 
18.1 à la présidente : 
Rachel Daigle est très heureuse de sa première année à la présidence du CE, elle en fait part aux membres du conseil.   
 
18.2 à la représentante des enseignants : 
Isabelle Boily exprime que le décompte est commencé et que cela se sent dans l’école. 
Maryse Tanguay souligne le beau CE que nous avons est ouvert et à l’écoute. 
Loic Albert souligne la belle équipe que forment les 4 enseignants de 6e, notamment dans le cadre de leur 
collaboration à la correction des examens du ministère. 
 
18.3 à la représentante des professionnelles : 
Jessica Gingras-Pageau souligne que les professionnelles sont en pleine rédaction de leurs rapports et dans la 
préparation de l’accueil des futurs élèves, notamment du préscolaire et des classes Hamac. 
 
18.4 à la représentante du service de garde : 
Marilaine Jacques rappelle que les 3, 4 et 8 juillet, ce sera l’affectation pour le service de garde. 
 
18.5 au représentant du personnel de soutien : 
Absent 
 
18.6 à la direction : 
Ne souhaite rien ajouter. 

19.  
 

Varia 
Rien à ajouter ici.  
 

20.  
271-CÉ 

23.24.66 
 

Levée de l’assemblée 
 
L’assemblée est levée à 21h18. 
 
SUR PROPOSITION de Loic Albert et adoptée à l’unanimité ; 
IL EST RÉSOLU de lever l’assemblée. 
 

 
Loïc Albert 
Secrétaire 


